



*La Journée du chien constitue une occasion idéale pour soigner l'image du détenteur de chien auprès du public. Plus les sociétés participent, plus l'effet sera grand.*

## Optimiser ensemble notre image – Apporter des connaissances et de la compréhension

**Toute personne concernée par le monde de la cynologie le sait bien, lors de rencontres à l'extérieur dans la nature ou dans son quartier, on peut se trouver face à des personnes qui ont des idées fixes sur la gêne que peuvent constituer les chiens et leurs maîtres. Il peut s'agir d'agriculteurs qui réagissent nerveusement en rencontrant des chiens sur leur chemin menant au champ, ou de politiciens locaux qui tentent d'introduire des restrictions dans leur commune en interdisant la présence de chiens et en obligeant le port de la laisse ou encore de bikers qui vous insultent sur des chemins étroits. Là-dedans se cachent souvent de mauvaises expériences vécues avec des chiens non éduqués, ou de mauvaises connaissances des chiens ou encore un manque de compréhension du comportement des chiens. Lors de la Journée du chien, nous allons apporter des connaissances et de la compréhension.**

Près de 60 sociétés se sont inscrites pour la deuxième édition de la Journée du chien du 7 mai. La SCS vous remercie tous de tout cœur pour votre engagement et vous offre tout son soutien. Plus il y a de sociétés qui collaborent, plus l'attention du public sera grande et plus notre image sera optimisée.

De nombreuses sociétés vont offrir un aperçu sur les cours d'éducation, les groupes de chiots ou le sport canin. Tout cela est aussi intéressant pour les gens qui n'ont pas de chien, ou qui n'en n'ont pas encore. En apprenant dans leur environnement privé ou communal comment fonctionne l'éducation canine et quelles sont les règles comportementales qui sont demandées aux détenteurs de chien, les gens seront à même d'apprécier individuellement et correctement les futures rencontres de l'homme et du chien. Les gens apprendront aussi à distinguer les propriétaires de chien qui se comportent de manière adéquate de ceux qui ne maîtrisent pas leur chien ou qui ne tentent même pas de le faire.

Il va de soi que ce n'est pas seulement l'engagement du club collaborant qui est important, mais aussi le nombre de sociétés qui vont ouvrir la porte de leur place d'entraînement lors de la Journée du chien. Plus nous pouvons couvrir de régions, plus nous aurons d'influence sur notre image auprès du public. Le fait que la réussite de la Journée du chien ait un effet positif sur les sociétés participantes et sur son environnement immédiat peut être considéré comme un « effet secondaire » gratuit.

Participez, vous aussi, visitez les différentes manifestations et emmenez vos amis, vos connaissances, vos voisins ou des membres de votre famille. Le calendrier des manifestations avec les différents lieux et le programme détaillé figurent sur le site Internet officiel : [www.journee-du-chien.ch](http://www.journee-du-chien.ch)



## Les 50 ans de REDOG: Congrès professionnel international

**REDOG saisit l'occasion de son 50e anniversaire pour organiser une manifestation permettant de renforcer le professionnalisme et la qualité par un transfert intensif de savoir-faire avec les autorités, les organisations d'intervention d'urgence et les organisations partenaires, ainsi que par des échanges avec des spécialistes du monde entier.**

Le Congrès est placé sous le thème «Spécialistes du sauvetage pour les personnes disparues ou ensevelies.». Des spécialistes venus du monde entier tiendront des conférences sur les entraînements du travail de flair dans les décombres, la recherche de personnes disparues sur le terrain, les chiens de recherche de cadavres et le Mantrailing. Le programme prévoit également les thèmes suivants ; Gestion du stress, santé, management de la crise et le travail avec les animaux sous haute tension, ainsi que la nutrition correcte. (pd)

**Date:** 10/11 septembre 2022

**Lieu:** Centre des congrès Wankdorf Berne

**Inscription et programme:** <https://bit.ly/37YtLOq>